



## DELIBERATION DU CONSEIL MUNICIPAL

SEANCE DU 09 novembre 2021 à 16 h 00

AUJOURD'HUI neuf novembre deux mille vingt et un

LE CONSEIL MUNICIPAL de la Ville de Clermont-Ferrand, convoqué par Monsieur le Maire le 29 octobre 2021, s'est réuni dans les Salons de l'Hôtel de Ville.

Après avoir ouvert la séance, Monsieur le Maire procède à l'appel.

Etaient présents Mmes et MM. les Membres du Conseil dont les noms suivent :

**Olivier BIANCHI, Maire, présidant la séance**

**Présent(e)s :** Olivier BIANCHI, Christine DULAC ROUGERIE, Nicolas BONNET, Marion CANALES, Cyril CINEUX, Isabelle LAVEST, Grégory BERNARD, Manuela FERREIRA DE SOUSA, Rémi CHABRILLAT, Nicaise JOSEPH, Jean-Christophe CERVANTES, Cécile AUDET, Jérôme GODARD, Odile VIGNAL, Christophe BERTUCAT, Magali GALLAIS, Jérôme AUSLENDER, Anne-Laure STANISLAS, Didier MULLER, Sondès EL HAFIDHI, Charles-André DUBREUIL, Sylviane TARDIEU, Dominique ADENOT, Anna AUBOIS, Marion BARRAUD, Géraldine BASTIEN, Laetitia BEN SADOK, Valérie BERNARD, Fatima BISMIR, Alexis BLONDEAU, Julien BONY, Jean-Pierre BRENAS, Dominique BRIAT, Estelle BRUANT, Fatima CHENNOUF-TERRASSE, Alparslan COSKUN, Samir EL BAKKALI, Eric FAIDY, Christiane JALICON, Claudine KHATCHADOURIAN-TECER, Wendy LAFAYE, Diego LANDIVAR, Cécile LAPORTE, Steve MAQUAIRE-BEAUSOLEIL, Marianne MAXIMI, Lucie MIZOULE, Lucas PEYRE, Frédéric PILAUD, Catherine PINET-TALLON, Stanislas RENIÉ, Pierre SABATIER, Vincent SOULIGNAC, Yannick VIGIGNOL, Thomas WEIBEL

**Excusé(e)s ayant donné pouvoir :** Pierre MIQUEL à Jean-Christophe CERVANTES

**Excusé(e)s :**

**Absent(e)s :**

**Secrétaire :** Wendy LAFAYE

*Christine DULAC ROUGERIE, Odile VIGNAL et Jean-Christophe CERVANTES arrivent pendant la présentation du diaporama de la question n°1.*

*Fatima BISMIR et Alexis BLONDEAU arrivent pendant le débat de la question n°1.*

*Nicaise JOSEPH arrive pendant le débat de la question n°1 (fin du pouvoir donné à Lucas PEYRE).*

*Sylviane TARDIEU quitte la séance pendant le débat de la question n°1 et donne pouvoir à Magali GALLAIS.*

*Jean-Pierre BRENAS arrive pendant la présentation du diaporama de la question n°2 (fin du pouvoir donné à Catherine PINET-TALLON).*

*Géraldine BASTIEN arrive pendant le débat de la question n°2 (fin du pouvoir donné à Cécile LAPORTE).*

*Sylviane TARDIEU arrive pendant la présentation du diaporama de la question n°3 (fin du pouvoir donné à Magali GALLAIS).*

*Christiane JALICON quitte la séance avant le vote de la question n°4 et donne pouvoir à Julien BONY.*

-----  
**Rapport N° 26**  
**ATTRIBUTION D'UNE SUBVENTION EXCEPTIONNELLE A L'ASSOCIATION**  
**L'EXCENTRALE**  
-----

Le crédit inscrit au Budget Primitif 2021 en vue de l'octroi de subventions exceptionnelles à des associations culturelles s'élève à 17 830 €.

### **L'EXCENTRALE**

Depuis trois ans, l'Excentrale, a élu domicile dans le quartier Saint-Alyre, fort de son potentiel d'éducation populaire et de convivialité, et investit régulièrement la Petite Gaillarde, les Augustes et la place Saint-Eutrope.

Le choix de s'inscrire dans ce quartier vise à nouer un lien avec la population et proposer des rendez-vous réguliers dans ses différents lieux, en invitant les habitants à se joindre à des ateliers d'écriture, une chorale et des bals le long de la Tiretaine.

En 2021, l'association a souhaité étendre ses partenariats en direction du Centre de Rééducation pour Déficients Visuels et du Corum St-Jean, pour questionner davantage l'accessibilité.

Si la création de spectacles autour des traditions orales et de l'improvisation libre demeure un axe fort de son activité, les nouveaux directeurs artistiques, Romain Maurel et Clément Gibert, ont souhaité investir la saison clermontoise proposant un rendez-vous mensuel intitulé « *Les Insulaires* ».

Ces rendez-vous sont l'occasion de faire connaître les artistes de la compagnie, tous clermontois mais jouant le plus souvent en dehors du territoire (réseau ARFI), et d'inviter d'autres artistes à venir les rencontrer autour d'échappées improvisées inédites.

Les tarifs ont été pensés pour permettre à tous de s'initier : 8 / 5 euros.

En 2020, le succès de la « Fête des vendanges » sur la place Saint-Eutrope, a convaincu l'association de renouveler l'opération cette année en partenariat avec le restaurant du même nom, et de rebaptiser l'événement « L'Eutropique du concert ».

Ont été programmés, le jeudi 30 septembre dernier de 18h à 22h :

- Une causerie sur l'histoire des vins et vignes auvergnates en présence d'un guide conférencier
- Un concert de la chorale L'Exfanfrale et des groupes de la Compagnie.
- Une dégustation orchestrée par Le Saint-Eutrope

Budget prévisionnel : 5 263 €

Subvention allouée en 2020 : 3 000 €

Subvention sollicitée : 3 000 €

Subvention proposée : 3 000 €

Il vous est proposé, en accord avec votre commission, d'attribuer une aide de 3 000 € à l'association.

**DELIBERATION**

Après en avoir délibéré, la proposition mise aux voix est adoptée à l'unanimité.

Pour ampliation certifiée conforme.

Fait à Clermont-Ferrand, le 30 NOV. 2021

Pour le Maire et par délégation,  
L'Adjointe déléguée à la politique  
culturelle,

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Isabelle LAVEST', is written over a circular official stamp. The stamp contains the text 'CLERMONT-FERRAND' at the top and 'Mairie' at the bottom, with a central emblem.

Isabelle LAVEST

